

# KUNJUNGI LANAL BANJARMASIN, OMBUDSMAN SAMPAIKAN BELASUNGKAWA DAN DUKUNGAN

Kamis, 29 April 2021 - Maulana Achmadi

Banjarmasin - Kepala Perwakilan Ombudsman Kalimantan Selatan Hadi Rahman beserta Kepala Keasistenan Pencegahan Maladministrasi Maulana Ahmadi dan Asisten Ombudsman Rizki Arridarta berkesempatan dan silaturahmi ke Pangkalan TNI Angkatan Laut (Lanal) Jalan Ahmad Yani Kilometer 3,5 Banjarmasin pada Rabu (28/4/2021).

Kunjungan semula diagendakan untuk bertemu dengan Komandan Lanal (Danlanal) Banjarmasin, Kolonel Laut (P) Herbiyantoko, M.Tr. Hanla. Sayangnya, kedatangan Ombudsman pada saat itu bertepatan dengan agenda kegiatan luar resmi lainnya yang dihadiri Danlanal Banjarmasin. Meskipun demikian kunjungan tetap berjalan dengan baik dan Ombudsman disambut hangat oleh Komandan Detasemen Polisi Militer (Dandepomil) Lanal Banjarmasin, Mayor Laut (PM) Catur Dono Wibowo yang menyampaikan apresiasi dan terima kasihnya atas kunjungan Ombudsman ke Mako Lanal Banjarmasin.

Dalam kesempatan itu, Hadi Rahman menyampaikan ucapan belasungkawa mewakili segenap Insan Ombudsman RI Perwakilan Kalsel atas musibah yang menimpa TNI Angkatan Laut, yaitu kapal selam KRI Nanggala 402 yang dinyatakan tenggelam setelah hilang kontak sejak Rabu, 21 April 2021 lalu. "Indonesia berduka karena kehilangan prajurit terbaiknya yang gugur dalam musibah tersebut. Semoga mendapat tempat terbaik di sisi Tuhan Yang Maha Esa, serta proses evakuasi seluruh korban berjalan lancar dan cepat," tuturnya.

Selanjutnya silaturahmi sekaligus sosialisasi dilakukan oleh Kepala Perwakilan (Kaper) Ombudsman Kalsel, yang menjawab pertanyaan dari Dandepomil Lanal Banjarmasin mengenai tugas pokok dan fungsi dari Ombudsman Republik Indonesia. Ia juga menyampaikan rasa syukur dan senang karena bisa bersilaturahmi ke Mako Lanal Banjarmasin. Diungkapkannya bahwa Ombudsman *Ba'elang* merupakan perwujudan dari upaya Ombudsman Kalsel untuk lebih mengenal maupun dikenal Pemerintah Daerah, Instansi Vertikal, Lembaga, maupun Kementerian yang berada di Kalimantan Selatan (Kalsel). Sehingga ke depannya diharapkan terjalin kolaborasi dan jaringan kerja sama yang baik antara instansi/lembaga tersebut dengan Ombudsman dalam rangka peningkatan kualitas pelayanan publik di Kalsel.

Catur Dono Wibowo menyampaikan bahwa kunjungan ini sangat baik guna membina komunikasi maupun koordinasi antar kedua lembaga ke depannya. Tidak hanya untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik secara kelembagaan, namun juga berkenaan dengan peran Ombudsman yang mampu memberikan pengawasan secara luas terhadap pelaksanaan pelayanan publik sehingga dapat bermanfaat bagi anggota TNI AL yang, terlepas dari identitasnya sebagai prajurit, juga dalam kesehariannya tentunya merupakan bagian dari publik/masyarakat penerima manfaat pelayanan publik dari pemerintah. (Riz)